

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio solicita ayudas al IDAE para mejoras que ascienden a 500.000 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acordó ayer en pleno la petición de subvenciones del IDAE. Como explicó el edil Marta Labrador, con esta aprobación se ha dado el visto bueno para «solicitar ayudas, en primera instancia orientadas a la rehabilitación energética de la envolvente térmica de los edificios y dependencias municipales existentes; en segundo lugar, al cambio de luminarias; y en tercer lugar, a la mejora de instalaciones de potabilización, depuración de aguas residuales y desalación. Para solicitarlas hemos realizado una auditoría en cada línea de ayudas para ver cuál era el estado de las instalaciones para realizar las mejoras y ajustarla a las subvenciones». El coste de las actuaciones asciende a medio millón de euros, aunque lo que se concederá es el cincuenta por ciento de cada una de las propuestas.

La primera subvención solicitada está orientada a sustituir las calderas del pabellón polideportivo y los calefactores y termos eléctricos en el campo de fútbol y la sus-

titución de calderas del Ayuntamiento y de la Escuela de Hostelería. Todos estos cambios tienen un coste de 116.926 euros.

En segunda instancia se ha solicitado una ayuda para el cambio de luminarias de las urbanizaciones Villas de Valdelagua, Aldebarán y Átyka con la intención de renovarlas y con lo que el consumo pasaría de 284.775 kilowatios por año a 48.953. El coste de esta actuación es de 298.808 euros.

En última instancia, con la subvención orientada a la mejora de la eficiencia energética en instalaciones de potabilización y depuración de aguas residuales, el Ayuntamiento pide que se subvencione la instalación de una bomba de impulsión de agua bruta desde el río Tormes a la ETAP; la ampliación del bombeo de La Serna para el tratamiento en la EBAR; la sustitución de cuatro bombas de impulsión a depósito regulador de la ETAP y tres bombas en la EBAR.

Como explicó Labrador, «estas líneas están orientadas a conseguir disminuir el consumo así como la emisión de gases CO2 a la atmósfera y aumentar el ahorro de energía».



Pleno celebrado ayer en Santa Marta de Tormes. :: MARÍA M. SERNA

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Un momento del pleno municipal celebrado ayer en Carvajosa de la Sagrada. :: WORD

El Ayuntamiento congela las tasas e impuestos, incluido el IBI, para 2020

Algunas de las ordenanzas fiscales son modificadas con novedades y aclaraciones técnicas

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA.

El Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada aprobó ayer en el pleno, por unanimidad de los grupos políticos, la congelación para 2020 de todas las tarifas de las ordenanzas fiscales. El Consistorio renuncia, además, a la aplicación de los coeficientes de incremento de los valores catastrales a efectos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles. De esta forma, un año más, los vecinos no tendrán que asumir más costes derivados de los impuestos y tasas municipales durante el próximo año.

Además de congelar todas las tarifas, el Ayuntamiento modifica al-

gunas ordenanzas fiscales incluyendo aclaraciones técnicas y algunas novedades.

Así, en la ordenanza fiscal reguladora del Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica se introduce una bonificación del 75% a los vehículos Cero emisiones, es decir, los clasificados en el Registro de Vehículos de la DGT como vehículos eléctricos de batería (BEV), vehículo eléctrico de autonomía extendida (REEV), vehículo eléctrico híbrido enchufable (PHEV) con una autonomía mínima de 40 kilómetros o vehículos de pila de combustible. También se bonifica a los vehículos ECO. Según explicó el concejal de Economía, José Álvarez, «la bonificación se aplicará en los cinco primeros años. El descuento en la tarifa será de un 50% durante el primer año; 45%, el segundo; 40%, el tercer año; 35%, el cuarto; y 30% el quinto año».

Otra de las novedades es la inclu-

sión en la Ordenanza Fiscal reguladora de la Tasa por Prestación del Servicio de Piscinas e Instalaciones análogas de abonos de 10 baños en todas las categorías.

También se incluye alguna novedad en la Ordenanza reguladora de la Tasa por Ocupación de Terrenos de Uso Público por Mesas y Sillas. Las autorizaciones especiales de terrazas con mesas y sillas en aparcamientos públicos abonarán el 50% de la tarifa anual, con independencia de que el periodo de ocupación sea inferior al establecido en la ordenanza. De esta forma, comentó Álvarez, se quiere favorecer la actividad de las empresas de hostelería.

El pleno designó como fiestas locales para 2020 el 12 de junio y 8 de septiembre, festivos en Salamanca. Y desestimó el recurso de reposición interpuesto por el PSOE por indemnizaciones por asistencias de los miembros de la Corporación a las sesiones de los órganos colegiados

BÉJAR

La ciudad celebra con un amplio programa hasta el domingo las Ferias de San Miguel

Los actos se inician hoy con una representación teatral en el Cervantes

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Las ediles de Béjar Ana V. Peralejo y M^a Francisca Andrés presentaron ayer la programación de las Ferias de San Miguel, a la vez que animaron a todos los vecinos a participar en las actividades, que cuentan con algunas para disfrutar en familia de forma gratuita. Una programación que se inicia hoy con una representación en el Teatro Cervantes.

M^a Francisca Andrés quiso manifestar su agradecimiento a todas las personas que forman parte de la primer Feria Agro-Medioambiental, que se realizará durante el fin de semana en el Recinto Ferial La Thesa, y que contará con exposición avícola, conferencia, taller de manualidades, huerto ecológico y carpa de expositores de productos de la comarca con degustación.

La Tradicional Feria de Ganado se realizará mañana en el Recinto Ferial, comenzando a las 9:00 horas la concentración de animales, seguida del concurso y entrega de pre-

mios, que este año ha aumentado el premio a 100 euros y trofeo. También como novedad se realizará una degustación de patatas revueltas.

Además mañana habrá una conferencia sobre '31 presas en 50 km: una carrera de obstáculos para el río Cuerpo de Hombre' y habrá una marcha cívica por los Mártires de la Libertad, que concluirá con la ofrenda floral en el cementerio. Juego Itinerante y concierto de la Banda Municipal de Música son otras propuestas del sábado. Y el domingo habrá manualidades, diversión para todas las edades y actuaciones en el Cervantes.



Presentación de la programación de las Ferias de San Miguel. :: WORD